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Lista de reuniões para Ampliação das Unidades de Conservação de Assis 

 

16/08/2023 

14:00 – Reunião com GAEMA-Médio Paranapanema. Presentes Dr. Luís Fernando Rocha 

(Promotor Público, Coordenador do GAEMA-MP), Karina Toledo Bernardo (assistente técnica 

do GAEMA-MP) e Felipe F. Porto (assistente jurídico do GAEMA-MP). 

 

28/08/2023 

10:00 – Reunião com Prefeito Municipal de Assis Sr. José Fernandes, Secretário de 

Planejamento e Obras de Assis, Eng. Fabio Nossak e com a Secretaria de Agricultura e Meio 

Ambiente, Sra. Ana Paula M. Rodrigues. 

 

29/08/2023 

10:00 – Reunião com Sindicato Rural de Assis. Presentes Sr. Orson M. Jacob (presidente) e Sr. 

Marco Antônio O. Garrido (representante do Sindicato no Conselho da Floresta Estadual de 

Assis). 

 

29/08/2023 

18:30 – Reunião com Associação Comercial e Industrial de Assis (ACIA). Estavam presentes 

vários Associados bem como o Secretário de Planejamento e Obras de Assis, Eng. Fabio Nossak 

e o vereador Alexandre Vencio. 

 

30/08/2023 

14:00 - Reunião na Câmara de Vereadores de Assis, com a sua presidente, Professora Viviane 

Del Massa. 

 

04/09/2023 

14:00 – Vistoria em campo com equipe do GAEMA-Médio Paranapanema para apresentar, in 

loco, as áreas de ampliação. Presentes Dr. Luís Fernando Rocha (Promotor Público, 

Coordenador do GAEMA-MP), Karina Toledo Bernardo (assistente técnica do GAEMA-MP) e 

Felipe F. Porto (assistente jurídico do GAEMA-MP). 
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Reunião do Comitê de Integração dos Planos de Manejo 

 

Data 11/05/2020 

Local À distância - via zoom  

 

Participantes: 

Alexsander Zamorano Antunes, Antônio Carlos Galvão de Melo, Carolina Born, Cristina Maria do 

Amaral Azevedo (Kitty), Eliane Akiko Honda, Fernanda Lemes de Santana, Gil Scatena, Giselda 

Durigan, Gustavo Armani, Iracy Xavier da Silva, Lie Shitara Schutzer, Mara Akie Iritani, Marcio Rossi, 

Rita Zanetti, Maria de Fátima Scaf, Naiana Landucci, Osmar Vilas Boas, Valéria Augusta Garcia e 

Vinicius Travalini. 

 

Pauta 

 Apresentação e análise da caracterização da EEc e da FE de Assis; 

 Revisão das normas referenciais - APAs e Zonas de Amortecimento; 

 Informes, 

Memória da Reunião 

 

Principais pontos: 

 Iniciando-se pela apresentação da caracterização da Estação Ecológica de Assis e da Floresta 

Estadual de Assis pelo IF (anexas, nesta sequência), destacando-se: 

 Equipe técnica do IF discutiu se era o caso de revisão parcial ou total dos 

planos; Informou-se que a revisão parcial e o procedimento (mais ou menos 

simplicado) dependiam mais da necessidade de revisão, e que o órgão gestor 

em regra apontava essa necessidade ao Comitê;  

 Conforme orientação do próprio Instituto, a revisão será total, seguindo-se a 

metodologia do roteiro; 

 IF explicou que a área de estudo será superior à referida pelo roteiro, uma vez 

que já existem planos de manejo e zonas de amortecimento estabelecidas 

(para as duas unidades), sendo muito importante, inclusive, entender o que 

aconteceu neste território desde a aprovação dos planos de manejo que ora 

se pretende revisar; Todos concordaram; 

 IF informou que há um desafio que precisa ser enfrentado: os conselheiros das 

Unidades têm mandato até junho de 2020, e já foram reconduzidos; A CJ já 
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havia sido consultada e, entendendo não ser possível reduzir o mandato para 

o começo do ano e nem estendê-lo por período maior, recomendou que fosse 

feita a eleição e que o acompanhamento dos trabalhos de elaboração dos 

planos fossem também feito pelos representantes que deixarão o conselho no 

meio desse ano; IF informou que, no entanto, teve de suspender as atividades 

de renovação do Conselho, em razão da COVID19; 

 Lie disse que, diante da pandemia, fará nova consulta à CJ; Paralelamente a 

isso, sugeriu que os trabalhos técnicos no âmbito do Sistema Ambiental 

Paulista tivessem prosseguimento, com a análise integrada e elaboração dos 

zoneamentos e programas; Ao final da quarentena, grupo avaliaria como será 

feito o trabalho no território (quantidade de oficinas, tempo de contribuição, 

etc.); Todos concordaram; 

 IF informou que água é o principal objetivo de manejo das duas UCs e um fator 

de pressão muito importante é a duplicação da rodovia, estando previstas 

inclusive ações de cercamento para evitar atropelamento da fauna; 

 Além da rodovia, há problemas também decorrente de uma estrada vicinal no 

território; 

 Registros comparativos do diagnóstico dos planos vigentes demonstram a 

diminuição de certas atividades (usos) e o aumento da cobertura de vegetação 

nativa, mas indicam aumento das áreas urbanizadas (58%), o que representa 

importante vetor de pressão; 

 Não há autuações de infrações dentro das UCs, mas na área de estudo há 

registros, especialmente nos loteamentos irregulares; 

 A legislação vigente à época da elaboração dos planos vigentes, que proibia o 

uso do fogo, acabou sendo bastante prejudicial às Unidades, verificando-se a 

inexistência de mosaico que antes caracterizava a região e o impacto disso na 

fauna; 

 A gestão trouxe alguns questionamentos: (i) os objetivos de criação das 

Unidades podem ser alterados?; (ii) como os novos documentos aprovados 

pelo Comitê e Consema se relacionarão com os planos que estão sendo 

revistos?; (iii) como o plano de manejo da FE de Assis se relacionará com o 

PPS?; e (iv) seria possível transformar as duas unidades em uma só, 

ressaltando que os objetivos de ambas são bastante convergentes e que isso 

facilitaria muito a gestão?;     

 Com relação a estas questões, discutiu-se que há duvidas sobre a possibilidade 

de alterar os objetivos, pois o processo de criação de uma UC é diverso daquele 

previsto para elaboração do seu plano de manejo. Se isso fosse realmente 

necessário, deveremos fazer uma consulta ao Jurídico;  Para elaboração da 

revisão, deveremos avaliar quais as normas vigentes que devem ser mantidas 

e quais as que serão necessárias para conter os novos vetores de pressão;  
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 Com relação à possibilidade de unificação das duas unidades, entendeu-se que 

o plano pode apontar eventual recomendação técnica, caso exista. Se for 

apenas iniciativa por conveniência e oportunidade, esta análise deve ser feita 

pela direção do IF e gabinete da SIMA; 

 Questionou-se por que as atividades de educação ambiental foram 

interrompidas; IF informou que conta com equipe reduzida e que o espaço em 

que se realizavam tais atividades foi objeto de concessão à Prefeitura em julho 

de 2016;  

 CEA sugeriu que a Prefeitura fosse consultada com relação aos números de 

visitantes e outras informações de visitação para complementar a 

caracterização, e IF ficou de fazer a consulta, ressaltando que a concessão não 

inviabilizaria essa atividades de educação ambiental; 

 CPLA questionou a necessidade de se inserir no plano o histórico de ocupação 

da Unidade, e ficou de encaminhar por e-mail alguns outros apontamentos 

relativos à numeração dos itens e às informações sobre os usos do território; 

 IF pediu que todos que tivessem contribuições à caracterização 

encaminhassem por e-mail até o dia 14/05/2020 (quinta-feira); 

 Passando-se à continuidade de revisão das normas referenciais, relacionadas às APAs e Zonas 

de Amortecimento, destacam-se: 

 A equipe Nascentes foi consultada e informou que, com relação ao artigo 8, II, 

da Resolução 7/2017, os TACs com MP não foram tratados porque não há 

acesso a essas obrigações e que, por isso, seria muito difícil operacionalizar o 

Programa; Os termos de compromisso firmados pelo SAP podem ser 

consultados no SIGAM; Quando se conhece a existência de alguma obrigação 

ambiental do MP ou Judiciário, tais órgãos são consultados; 

 A CJ (Dr Daniel) foi consultada e disse que a norma referencial  das APAs e ZAs 

("As áreas de que trata o inciso XX são elegíveis para receber o apoio técnico-

financeiro da compensação prevista no artigo 36 da Lei 9985/2000, com a 

finalidade de recuperação e manutenção, conforme o disposto no artigo 41, § 

6, da Lei 12.651/2012") pode ser mantida na planilha e que, para sua 

aplicação, pode haver consulta formal à CJ, pois o entendimento é que não se 

poderia ampliar benefício trazido pela lei; Fundação Florestal se encarregou 

de levantar os planos em que esta norma consta para que seja encaminhado 

e-mail à CJ sobre a aplicabilidade; 

 Comparando o plano de Vassununga e o de Noroeste Paulista, a CPLA 

identificou uma pequena diferença na regra da linha 18 da ZA: do de 

Vassununga consta a expressão "quando possível" e na de Noroeste Paulista 

consta a expressão "sempre que possível"; IF lembrou que o "sempre que 

possível" foi contribuição feita na CTBio e todos concordaram em mantê-la; 
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 Informou-se que a CETESB precisará de mais tempo para fechar proposta das 

normas afetas ao licenciamento, e que na semana que vem tentará uma 

conversa prévia com os órgãos gestores; A partir de então, acionará o Comitê 

para análise da proposta; 

 Decidiu-se aguardar a proposta da CETESB para finalizar a revisão das normas 

referenciais para APA e ZA, inclusive com a análise das normas levantadas pela 

Fundação (dos planos de manejo que se seguiram à última validação da 

planilha de normas referenciais); Quando for agendada esta reunião do 

Comitê para finalizar a revisão da planilha de normas referenciais APAs e ZAs, 

será validado também o Glossário (material de apoio ao Comitê);  

 Este Glossário foi comparado com as definições do Caderno para Profissionais 

da parceria com o CAU e essa comparação será encaminhada a todos por e-

mail; 

 com relação à reunião planejada para o dia 15/05, Fundação Florestal informou que o Diretor 

Executivo quer participar e que está verificando encaixe em sua agenda; Comitê pediu rápido 

posicionamento, de forma a organizar a agenda de todos; 

 Esta reunião e a reunião a ser convocada pela Fundação com a coordenação do meio antrópico 

devem anteceder a reunião do Comitê sobre a caracterização da região Sul do MOJAC e 

concepção RESEX e RDS; 

 Foi reiterada à Fundação a necessidade de apresentação ao Comitê do Programa de 

Restauração da Fundação; 

 Com relação à participação social e programas, estabeleceu-se que Comitê trabalhará antes 

com a metodologia dos programas e que as discussões deverão ser feitas antes da fase dos 

programas dos planos em elaboração; Fundação Florestal ficou de indicar quando poderíamos 

realizar essa reunião; 

 Com relação ao plano da APA Sistema Cantareira, informou-se que a Subsecretaria de 

Infraestrutura o está analisando; 

 Solicitou-se que todos analisem a proposta consolidada dos Programas da APA Ibitinga até o 

dia 15/05, visando validação final; 

 Fundação Florestal informou que está fazendo ajustes na proposta do plano de manejo da EE 

de Bananal, consultando-se os autores dos textos, e que, a partir de então, encaminhará o 

processo para CTBio; 

 Informou-se que haverá reunião da presidência da CTBio com Fundação Florestal para avaliar 

a retomada dos trabalhos da CTBio durante a quarentena. 



ATA CONSELHO CONSULTIVO FLORESA ESTADUAL DE ASSIS 1 

6ª REUNIÃO ORDINARIA DE 23 DE AGOSTO DE 2023 2 

Ata da 6ª reunião ordinária do Conselho Consultivo da Floresta Estadual de Assis, realizada de 3 

forma virtual utilizando o aplicativo Zoom,  no dia 23 de agosto de 2023, com início às 10:45, 4 

com a presença dos seguintes conselheiros: Antônio Carlos Galvão de Melo (Presidente, titular, 5 

Fundação Florestal), Osmar Vilas Boas (Suplente, Instituto de Pesquisas Ambientais - IPA) 6 

Anderson Vieira Pedroso (Titular, Associação Flora Vale), Edson Ambrósio (Titular, Companhia 7 

Ambiental do Estado de São Paulo -  CETESB), José Ronaldo Piotto (Titular, Companhia de 8 

Saneamento Básico do Estado de São Paulo – SABESP), André Francisco da Costa ( Suplente, 9 

Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo – SABESP) e Marcia Marise de Freitas 10 

Cação Rodrigues (Titular, Centro de Desenvolvimento do Médio Paranapanema – CDVALE). 11 

Justificaram ausência o Sr. João Adriano Alves (Suplente, CETESB) e o Sr. Hugo Souza Dias 12 

(Suplente, CDVALE).  Não foram apresentadas justificativas de ausência dos representantes do 13 

Sindicato Rural de Assis – SRA e da Associação Comercial e Industrial de Assis - ACIA. O 14 

Presidente Antônio Carlos Galvão de Melo abriu a reunião agradecendo a presença dos 15 

Conselheiros e solicitou que o Pesquisador Osmar Vilas Boas, fizesse a checagem de todos os 16 

presentes para que ficasse registrada a frequência e iniciou os trabalhos previstos em pauta.  O 17 

Presidente deu então início aos itens previstos na pauta apresentando cada um deles e solicitou 18 

autorização dos membros presentes para inversão dos itens 2 e 3, o que foi assentido por todos. 19 

Sendo assim, o Presidente deu início ao ponto 3 da pauta, informando sobre a Audiência Pública 20 

para a ampliação da Floresta Estadual de Assis que implicará em um aumento de 121 ha, o que 21 

corresponde a um aumento de 4,30%. Melo apresentou o histórico do processo de ampliação, 22 

a forma de aquisição da área e as atividades que hoje se desenvolvem lá, destacando a 23 

implantação de projetos de restauração ecológica, de silvicultura de espécies nativas e de 24 

ecologia do Cerrado. O presidente solicitou aos Conselheiros o empenho em divulgar a 25 

Audiência Pública para apreciação do Relatório Técnico sobre a ampliação da Unidade, que se 26 

realizará às 17:30 hs do dia 14 de setembro de 2023, no auditório principal do campus da UNESP 27 

em Assis. Concluindo a apresentação o Presidente Melo, abriu a palavra aos conselheiros para 28 

possíveis indagações. O conselheiro Jose Ronaldo Piotto, solicitou que fosse enviado o link para 29 

acesso ao documento, pois o que consta do convite encaminhado pelo CONSEMA, está difícil 30 

para acessar. Não havendo mais nenhuma manifestação por parte dos conselheiros, o 31 

Presidente Melo colocou a proposta de ampliação da UC em votação, o que foi aprovada por 32 

unanimidade por todos os conselheiros presentes. Dando continuidade à reunião, o Presidente 33 

deu início ao ponto 2 da pauta, onde relatou sobre atividades em andamento na gestão da UC.  34 

Após, passou para o ultimo tema da pauta, abrindo a palavra para manifestação livre dos 35 

conselheiros e demais presentes. A conselheira Marcia Marise, representante do CDVALE, pediu 36 

a palavra e parabenizou toda a equipe da Floresta Estadual de Assis, pela qualidade dos 37 

trabalhos desenvolvidos na unidade e na região, na área ambiental e também pelo apoio 38 

oferecido a Agencia Paulista de Tecnologia e do Agronegócio – APTA, regional de Assis. O 39 

conselheiro Piotto, falou sobre a diminuição da vazão de água e o aumento da vegetação 40 

aquática na represa do Palmitalzinho. Desta forma o Presidente Melo solicitou ajuda à SABESP 41 

no sentido de que seja colocada uma grade de ferro na entrada do tubo de vazão de água para 42 

que o mesmo não seja entupido, comprometendo desta forma, a vazão da represa o que pôde 43 

colocar em risco o barramento. O conselheiro Piotto perguntou ainda se com a ampliação da UC 44 

a Zona de Amortecimento atualmente existente será ampliada também. O Presidente Melo 45 

informou que não haverá impacto, pois, a área a ser incorporada, já se encontra inserida na 46 

Zona de Amortecimento atual da UC e que não haverá aumento nessa área. Informou, também, 47 

que na proposta de atualização do Plano de Manejo iniciada em 2020 e que foi paralisada, havia 48 



a proposta de diminuição da ZA na região próxima a essa área de ampliação. O Conselheiro 49 

Piotto perguntou também se o Presidente tem alguma informação sobre a situação de controle 50 

dos loteamentos irregulares na bacia do Cervo e o Presidente respondeu que vários destes 51 

parcelamentos clandestinos encontram-se sob averiguação do Ministério Público do Estado de 52 

São Paulo, mas que não tem informação oficial atualizada sobre estes procedimentos 53 

investigatórios ou sobre ações para resolução do problema. Não havendo mais nenhuma 54 

manifestação e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 55 

encerrou a Reunião às 12:05 hs. Eu Osmar Vilas Boas, Secretário, lavrei a presente ata, que foi 56 

assinada por todos virtualmente através do chat. 57 

 58 

Antônio Carlos Galvão de Melo (Presidente - Titular, Fundação Florestal) ___________________ 59 

Osmar Vilas Boas (Suplente, Instituto de Pesquisas Ambientais - IPA) ______________________ 60 

Anderson Vieira Pedroso (Titular, Associação Flora Vale) ________________________________ 61 

Márcia Marise de Freitas Cação Rodrigues (Titular, CDVALE) _____________________________ 62 

Edson Ambrósio (Titular, CETESB) _______________________________________________ 63 

José Ronaldo Piotto (Titular, SABESP) _________________________________________ 64 

André Francisco da Costa (Suplente, SABESP) _______________________________________ 65 



ATA CONSELHO CONSULTIVO ESTAÇÃO ECOLÓGICA DE ASSIS 1 

15ª REUNIÃO ORDINARIA DE 23 DE AGOSTO DE 2023 2 

Ata da 15ª reunião ordinária do Conselho Consultivo da Estação Ecológica de Assis, realizada de 3 

forma virtual utilizando o aplicativo Zoom,  no dia 23 de agosto de 2023, com início às 8:45, 4 

com a presença dos seguintes conselheiros: Antônio Carlos Galvão de Melo (Presidente, Titular, 5 

Fundação Florestal), Fábio Avila Nossack (Titular, Prefeitura Municipal de Assis), Luís Felipe 6 

Albertini Guimarães (Suplente, Associação Flora Vale), Edson Ambrósio (Suplente, Companhia 7 

Ambiental do Estado de São Paulo -  CETESB), Marcelo Oliveira Aguiar da Silva (Suplente, 8 

Conselho Municipal de Agricultura e Meio Ambiente de Assis – COMDAMA), Maximiliano 9 

Galeazzi (Suplente, Associação Comercial e Industrial de Assis – ACIA), Cledir Mendes Junior 10 

(Suplente, Associação Pro Azul) e Fábio Albertini (Titular, Companhia de Saneamento Básico do 11 

Estado de São Paulo – SABESP). Esteve ainda presente como convidado o Sr. Osmar Vilas Boas, 12 

Pesquisador Científico do Instituto de Pesquisas Ambientais – IPA e a Sra. Jessica Laura Chacon 13 

Belotti, da Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente. Justificaram ausência o Sr. João 14 

Adriano Alves (Titular, CETESB), Patrícia Barbosa Fazano (Suplente, Fundação Florestal), Ana 15 

Paula Marques (Suplente, Prefeitura Municipal de Assis) e Manoel Amilcar dos Santos (Titular, 16 

Associação A Salvação de um Rio – ONG Salvar).  Não foram apresentadas justificativas de 17 

ausência dos representantes do Sindicato Rural de Assis – SRA. O Presidente Antônio Carlos 18 

Galvão de Melo abriu a reunião agradecendo a presença dos Conselheiros e solicitou que o 19 

convidado, o Pesquisador Osmar Vilas Boas, fizesse a checagem de todos os presentes para que 20 

ficasse registrada a frequência e iniciou os trabalhos previstos em pauta. Dando 21 

prosseguimento, o Presidente informou que no início de abril p.p. foi publicado no DOE a 22 

renovação do Conselho Consultivo da Unidade, para o mandato de 2023-2025, e neste momento 23 

declarou empossados todos os Conselheiros relacionados na Resolução SEMIL nº 020 de 24 

28/03/2023. Em seguida informou que seria necessário se eleger um nome entre os membros 25 

para assumir a Secretaria Executiva do Conselho e informou que a conselheira suplente Patrícia 26 

Barbosa Fazano havia se proposto a tal incumbência. Colocado em votação a indicação da Sra. 27 

Fazano foi aceita por unanimidade dos presentes. Como o secretário executivo eleito não estava 28 

presente à reunião, o Presidente solicitou ao Pesquisador Osmar Vilas Boas que secretariasse a 29 

reunião, sendo atendido.  O Presidente deu, então, encaminhamento aos próximos itens da 30 

pauta e solicitou autorização dos membros presentes para inversão dos itens 3 e 4, o que foi 31 

assentido por todos. O conselheiro Fábio Nossack, representante da Prefeitura Municipal de 32 

Assis, informou que devido a publicação da Emenda Nº 62 de 03/05/2023 à lei Orgânica do 33 

Município de Assis, que veta a participação de Secretários Municipais em qualquer espécie de 34 

Conselho no âmbito da Administração Direta e Indireta da União, do Estado, do Distrito Federal 35 

e do Município, solicitando informação de como seria o procedimento para efetuar a 36 

substituição dos representantes atuais no Conselho Consultivo da Estação Ecológica de Assis. O 37 

Presidente disse que seria necessária uma indicação do Prefeito Municipal que seria então 38 

encaminhada ao Secretário do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística de São Paulo. O Sr. 39 

Fábio Nossack esclareceu que se fazia presente para comunicar o fato e contribuir, como ouvinte 40 

e sem direito a voto, caso necessário. Após os esclarecimentos solicitados, o Presidente deu 41 

início ao ponto 4 da pauta, informando sobre a Audiência Pública para a ampliação da E.Ec. de 42 

Assis que implicará em um aumento de 195,9159 hectares, o que corresponde a um aumento 43 

de 11,13% na área da Estação. Melo apresentou o histórico do processo de ampliação, a forma 44 

de aquisição da área e as atividades de proteção à área e discorreu sobre a necessidade de 45 

conservação da estrada municipal que corta a área e que está sujeita a processos erosivos. O 46 

presidente solicitou aos Conselheiros o empenho em divulgar a Audiência Pública para 47 

apreciação do Relatório Técnico sobre a ampliação da Unidade, que se realizará às 17:30 hs do 48 



dia 14 de setembro de 2023, no auditório principal do campus da UNESP em Assis. Concluindo 49 

a apresentação o Presidente Melo, abriu a palavra aos conselheiros para possíveis indagações. 50 

O Conselheiro Fábio, representante da Sabesp perguntou sobre a preservação das nascentes e 51 

como está sendo feita a conservação nessas áreas. O Presidente Melo, falou sobre o trabalho 52 

realizado pelos técnicos da Unidade nas propriedades vizinhas com relação a 53 

recuperação/restauração florestal. O conselheiro Maximiliano, representante da ACIA, 54 

perguntou sobre a existência de moradias no entorno da unidade e como seria o impacto dessa 55 

ampliação para essas propriedades. O Presidente Melo informou que não haverá impacto, pois, 56 

a área a ser incorporada, já se encontra dentro da Zona de Amortecimento atual da UC e que 57 

não haverá aumento automático dessa Zona, sendo que na proposta de atualização do Plano de 58 

Manejo iniciada em 2020 havia a proposta de diminuição da ZA na região próxima a essa área 59 

de ampliação. Os conselheiros se manifestaram de acordo com a ampliação. Dando 60 

continuidade à reunião, o presidente deu início ao ponto 3 da pauta, onde relatou sobre as 61 

atividades em andamento na gestão da UC.  Após, passou para o ultimo tema da pauta, abrindo 62 

a palavra para manifestação livre dos conselheiros e demais presentes. Não havendo 63 

manifestação e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 64 

encerrou a Reunião às 09:50 hs. Eu Osmar Vilas Boas, Secretário ADoc, lavrei a presente ata, que 65 

foi assinada por todos virtualmente através do chat. 66 

 67 

Antônio Carlos Galvão de Melo (Presidente - Titular, Fundação Florestal) ___________________ 68 

Fabio Avila Nossack (Titular, Prefeitura Municipal de Assis) _____________________________ 69 

Luis Felipe Albertini Guimarães (Suplente, Ass. Flora Vale) _______________________________ 70 

Cledir Mendes Soares (Suplente, Associação Pro Azul) __________________________________ 71 

Edson Ambrósio (Suplente, CETESB) _______________________________________________ 72 

Marcelo Oliveira Aguiar (Suplente, COMDAMA) _______________________________________ 73 

Maximiliano Galeazzi (Suplente, ACIA) _______________________________________ 74 

Fábio Albertini (Titular, SABESP) ___________________________________________________ 75 


